



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

6 Pièces

180 m²

Réf. 11_10980 CR

Prix NC

Hyères

Maison à vendre (83400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Hyères, Presqu'île de Giens, côté Sud, magnifique vue mer et îles pour cette villa d'architecte d'une surface habitable de 180m² sur 3000m² de terrain en restanques, la villa en copropriété sur deux niveaux est ouverte sur la mer à quelques minutes des plages à pied, larges terrasses, jacuzzi traditionnel, belles prestations, garage, places de stationnements...idéale pour des vacances de rêve, au plus près de l'île de Porquerolles...Renseignements complémentaires et photos sur demande. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Hyères, Giens Peninsula, South side, magnificent sea and island view for this architect-designed villa with a living area of 180m² on 3000m² of terraced land, the villa on two levels opens onto the sea a few minutes from the beaches on foot, large terraces, traditional jacuzzi, beautiful amenities, garage, parking spaces...ideal for a dream vacation, as close as possible to the island of Porquerolles...Additional information and photos on request.

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.residences-immobilier.com



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate